

hemos  
**comprado** el piso en



Martes, 28 de octubre de 2008

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

● BUSCAR EN GRANADA HOY

○ BUSCAR EN

Ask



PORTADA

**GRANADA**

PROVINCIA

DEPORTES

OCIO Y CULTURA

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

OPINIÓN

TV

RDA

TECNOLOGÍA

SERVICIOS

RSS

Granada Hoy

Granada

El Instituto Confucio presenta su nueva sede en Granada

## El Instituto Confucio presenta su nueva sede en Granada

Equivalente del Instituto Cervantes para la lengua china busca unir las dos culturas

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 28.10.2008 - 01:00

0 comentarios

0 votos



El Instituto Confucio de la Universidad de Granada se presenta hoy oficialmente en el Salón Rojo del Hospital Real. La institución no lucrativa, creada gracias a la colaboración entre la Universidad de Granada y la de Pekín, tiene como principal objetivo promocionar el estudio de la lengua y la cultura chinas y desarrollar actividades que sirvan para este fin en la ciudad de Granada, a través del ámbito de actuación de la Universidad. "Aspiramos a una ventana en la que se encuentren dos pueblos para ofrecer mayor conocimiento entre dos culturas", afirma Fan Ye, director del Instituto. Es el tercero que se implanta en España, pero es el primero que cuenta con una sede propia e independiente instalada en la Huerta de los Ángeles, en la Placeta del Hospicio Viejo.

0 comentarios

0 votos



### Enlaces Patrocinados

#### Opción Movilidad

Trabaja con Movilidad Total desde tu Negocio  
Acceso a internet de banda ancha con la tarjeta 3G. ¡No ...

#### ibanesto.com – Hipoteca AZUL – Cambio de Hipoteca

Pásate a la Hipoteca AZUL, ven a ibanesto.com – tu low cost banking: Euribor +0,38%, 0€ Co...

### 0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

**ENVIAR COMENTARIOS**

### Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



### GALERÍA GRÁFICA



## Medicina celebra San Lucas 2008

Los estudiantes de la Facultad de Medicina de Granada celebrarán un año más su patrón San Lucas, además de las novatadas a los alumnos de primer curso.

### GALERÍA GRÁFICA



## Apertura del curso académico 2008-2009 en la UGR

El rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, presidió por primera vez los actos de inauguración del nuevo curso en la Universidad de Granada.

### ENCUESTA

#### ¿Cómo calificaría el arranque de temporada del CB Granada?

Han contestado 229 personas

- Bueno  
 Normal  
 Malo  
 Mejorable

**VOTAR**

[Ver resultados](#)

### GALERÍA GRÁFICA